
 

 

Compte-rendu de la réunion du conseil d’école  

Ecole primaire Couleurs Arc-en-ciel 

MENILLES 

 1 8 juin 2024  

 

 
Présents : 

Mme PEYRISSE   Professeur des écoles et Directrice 

Mme AUDUGE 

Mme BRIDE    

Mme TITREN  

Mme BENOIST    Professeurs des écoles 

Mme BECHU    

Mme VIEUGUE 

M COURTAT     M le Maire de Ménilles 

M MORISOT     Adjoint au maire, en charge de l’Education 

Mme BERNARDI      Membres de la commission école  

Mme LE RAY  

Mme LEBEL  

Mme SALNIKOV          

Mme MARESCAL-GUIGNARD 

Mme GOUET     Représentants de parents d’élèves  

Mme LENOBLE     

Mme PEREIRA      

 

Absents excusés : 

M CORTES     M l’Inspecteur de l’Éducation Nationale 

Mme GOUGEROT   Professeur des écoles 

Mme POULIZAC 

Mme GUICHARD      

M BECASSE     Représentants de parents d’élèves 

Mme DANIEL  

Mme CHATELAIN 

M SALLE 

 

 

 

Ordre du jour 

 
1. Effectifs de l’école 

a. Année en cours 

b. Prévision rentrée 2024 

2. Vie de l’école : 

a. Date de rentrée scolaire septembre 2024 

b. Rentrée échelonnée PS 

c. Organisation du temps scolaire 

  

  

  

  

  



 

 

d. Circonscription à partir de septembre  

e. Évaluations et Livret Scolaire Unique 

f. Stages de réussite 

g. Projets pédagogiques 

h. EPS avec des éducateurs sportifs 

i. Interventions dans les classes  

j. Sorties scolaires 

3. Évaluation d’école 

4. Coopérative scolaire 

5. Exercices d’évacuation incendie 

6. PPMS 

7. Questions enseignantes/mairie/parents d’élèves 

 

 

1. Effectifs de l’école 

 

a. Année en cours 

 

Au 18-06-24, l’école compte 156 élèves répartis ainsi :  

 

• PS : 9 

• MS : 16 

• GS : 18 

• CP : 11 

• CE1 : 22 

• CE2 : 25 

• CM1 : 31 

• CM2 : 24 

 

 

 

• 7 Classes :  

• PS-MS : 25 (9-16) 

• GS : 18 

• CP-CM1 : 19 (11-8) 

• CE1 : 22 

• CE2 : 25 

• CM1 : 23 

• CM2 : 24 

 

 

 

b. Prévision rentrée 2024 

 

147 élèves devraient effectuer leur rentrée, soit 9 de moins que cette année  

• PS : 19 

• MS : 9   

• GS : 16 

• CP : 17 

• CE1 : 10 

• CE2 : 21 

• CM1 : 25 

• CM2 : 30 

 

A noter : aucune enseignante ne donnera aux familles avant la rentrée des indications sur les 

répartitions prévues pour la rentrée, ni dans quelles classes seront affectés les élèves, car les effectifs 

peuvent changer jusqu’à la rentrée, les répartitions peuvent donc être modifiées. 

 

 



 

 

 

 

2. Vie de l’école : 

 

a) Date de rentrée scolaire septembre 2024 

 

La rentrée des élèves est fixée au lundi 02-09. 

 

 

b) Rentrée échelonnée PS 

 

Il n’y aura pas de rentrée échelonnée pour les PS. Tous les enfants entreront en même temps le lundi 

02-09. 

 

 

c) Organisation du temps scolaire 

 

Les horaires de l’école demandés pour la rentrée sont les mêmes que cette année : 

 

LUNDI MARDI JEUDI VENDREDI 

9h00-12h00 9h00-12h00 9h00-12h00 9h00-12h00 

13h30-16h30 13h30-16h30 13h30-16h30 13h30-16h30 

 

Ouverture de la porte : 8h50 et 13h20 

Le dossier a été envoyé avant les congés de Noël à la DSDEN. L’acceptation définitive sera reçue 

prochainement. 

 

d) Circonscription à partir de septembre  

 

La carte des circonscriptions de l’Eure a été révisée récemment. 

L’école de Ménilles appartiendra à la circonscription de Vernon à partir du 01-09-24. 

 

e) Évaluations et Livret scolaire unique 

 

Les enseignantes utilisent Educartable pour remplir le bulletin et le livret scolaire unique (LSU) à 

chaque semestre. Un carnet de suivi des apprentissages est mis en place en maternelle. 

Les cahiers/classeurs d'évaluations des élèves font partie intégrante du livret et sont à conserver 

précieusement. 

Les bulletins du 1er semestre ont été mis en ligne le 05-02-24. 

Les prochains le seront le 01-07-24. 

 

f) Stages de réussite 

 

Des stages de réussite ont été organisés en avril lors de la 1ère semaine de vacances. Ils ont été 

encadrés par Mme Poulizac. 5 élèves de CM1 et CM2 ont participé.   

Un stage pour 4 élèves CP et CE1 est en attente de confirmation pour la dernière semaine d’août. 

 

g) Projets pédagogiques 

 

De nombreux projets ont été mis dans les classes cette année. 



 

 

 

 

 

Pour les classes élémentaires : 

 

➢ Exercice d’évacuation de car, du CP au CM2 : l’exercice a été effectué le 12-12 avec la 

société de transport TVS. 

 

➢ Dispositif « Silence on lit » : lecture silencieuse 15 min en début d’après-midi. 

 

 

Pour les classes élémentaires et maternelles : 

 

➢ Fêtes des gens qu’on aime : l’équipe a décidé de préparer cette fête pour le week-end du 08-

06, à la place des fêtes des mères et des pères. 

 

➢ Spectacle de l’école-kermesse : organisés le 29-06. Il manque de nombreux bénévoles 

pour tenir les stands ! Les familles peuvent toujours se proposer jusqu’à la veille de 

l’évènement. 

 

➢ Festival du livre du 3 au 7/06 : cette action permet à l’école de recevoir un don de 168 euros 

de livres environ. 

 

➢ Olympiades : semaine du 01-07 : le 1er pour les maternelles, le 2 et le 4 pour les 

élémentaires. 

 

 

Projets supplémentaires par classe 

 

➢ PS-MS :  

• Semaine du goût. 

• Jeux de société avec les parents avant les vacances. 

• Participation à la semaine de la prévention des incidents domestiques en partenariat 

avec la MAE. 

• Participation au festival du court-métrage.  

 

➢ GS : 

• Jeux de société avec les parents avant les vacances : à confirmer car peu de parents 

disponibles. 

• Projet potager : annulé en raison de la météo. 

• Participation à la semaine de la prévention des incidents domestiques en partenariat 

avec la MAE. 

• Participation au festival du court-métrage entre le 21 et 26-03. 

 

➢ CP : 

• Rallye lecture autour du monde en période 5. 

• Projet « Plumes en herbe » : production d’écrit par rapport à un album comportant 

seulement des images : ce sont les élèves qui inventent l’histoire. 

• Jeux de société avant les vacances. 



 

 

• Rallye Eure en maths : la classe reçoit des problèmes à résoudre en groupe, en 

novembre, janvier et mars (lors de la semaine des mathématiques). 

• Participation à la semaine de la prévention des incidents domestiques en partenariat 

avec la MAE. 

• Participation au festival du court-métrage entre le 21 et 26-03 sur le thème « un 

problème, une solution ». 

• Fête des 100 jours : ateliers avec la classe de CE1 début avril. 

 

➢ CE1 : 

• Rallye lecture autour du monde en période 5. 

• Projet « Plumes en herbe » : production d’écrit par rapport à un album comportant 

seulement des images : ce sont les élèves qui inventent l’histoire. 

• Jeux de société avant les vacances. 

• Rallye Eure en maths : la classe reçoit des problèmes à résoudre en groupe, en 

novembre, janvier et mars (lors de la semaine des mathématiques). 

• Participation à la semaine de la prévention des incidents domestiques en partenariat 

avec la MAE. 

• Participation au festival du court-métrage entre le 21 et 26-03, sur le thème « un 

problème, une solution ». 

• Fête des 100 jours : ateliers avec la classe de CP début avril. 

 

• CE2 : 

• Passation du permis piéton avec l’association Prévention MAIF. 

• Participation au festival du court-métrage entre le 21 et 26-03 sur le thème « un 

problème, une solution ». 

• Correspondance avec une classe ukrainienne. 

• Lecture aux GS en période 5. 

 

• CM1 

• Projet « autour du monde ». 

• Jeux de société avec les parents avant les vacances. 

• Cycle vélo en période 5. 

• Participation au festival du court-métrage entre le 21 et 26-03. 

• Escape-game en avril. 

• Participation à la semaine de la prévention des incidents domestiques en partenariat 

avec la MAE et apprentissage des gestes des premiers secours en période 5. 

 

• CM2 : 

• Petits champions de la lecture : travail sur la fluence, puis élection d’un élève qui 

représente la classe lors de la finale régionale des Petits champions de la lecture (en 

mars). 

• Prix des dévoreurs de livres : les élèves lisent les 6 livres de littérature de jeunesse 

sélectionnés par les organisateurs du prix, puis votent pour le livre qu’ils ont préféré et 

accueillent l’auteur d’un des livres.  

• Rallye Eure en maths : la classe reçoit des problèmes à résoudre en groupe, en 

novembre, janvier et mars (lors de la semaine des mathématiques). 

• Participation à la semaine des mathématiques du 18 au 21 mars : défis à résoudre 

chaque jour avec CANOPE Evreux et participation à un escape-game Mathématiques. 



 

 

• Printemps des poètes : production de haïkus. 

• Projet théâtre : petites pièces de théâtre sur le thème de la lutte contre le harcèlement 

scolaire (passage des groupes d’élèves devant toutes les classes de CP au CM1). 

Représentations théâtrales en juin avec d’autres pièces.  

• Lecture d’albums chez les GS les jeudis après-midis dès la période 2.  

• Cycle vélo mars-avril-mai pour l’obtention du SRAV (Savoir Rouler A Vélo) et 

sortie(s) vélo en partenariat avec l’association prévention MAIF.  

• Participation au festival du court-métrage entre le 21 et 26-03. 

• Participation à la semaine de la prévention des incidents domestiques en partenariat 

avec la MAE et apprentissage des gestes des premiers secours en période 5. 

• Participation au projet « les CM2 et le 80ème anniversaire du débarquement » 

organisé par l’Inspection Académique. Un musée virtuel a été créé avec les 

productions de toutes les classes participantes du département. Musée qui sera mis sur 

Educartable. 

• Projet anglais : participation au Génially du site langues vivantes 27 de l’Inspection : 

enregistrement audio des élèves. 

• Permis Internet.  

• Organisation d’une demi-journée scientifique (programmation informatique) pour les 

maternelles en mai-juin. 

• Organisation d’une matinée olympiades pour les maternelles. 

 

h) EPS avec des éducateurs sportifs 

 

GS : 

• Cycle natation 2ème trimestre 

 

CP : 

• Cycle volley 1er trimestre avec le Comité de l’Eure de Volley-ball 

• Cycle natation 3ème trimestre 

 

CE1 : 

• Cycle volley 1er trimestre 

• Cycle natation 3ème trimestre 

 

CE2 : 

• Cycle volley 1er trimestre avec le Comité de l’Eure de Volley-ball 

• Cycle natation 3ème trimestre 

 

CM1 : 

• Cycle basket 1ère période avec le club de Pacy-Ménilles Basket 

• Cycle natation 1er trimestre 

• Cycle volley 3ème trimestre avec le Comité de l’Eure de Volley-ball 

 

CM2 : 

• Cycle basket 1ère période avec le club de Pacy-Ménilles Basket 

• Cycle natation 1er trimestre 



 

 

• Cycle volley 3ème trimestre avec le Comité de l’Eure de Volley-ball 

• Cycle rugby mars-avril avec l’EAC Rugby (Evreux) 

 

i) Intervention dans les classes  

 

• Médecin de PMI 

Mme Huan a reçu les élèves de MS les 14 et 30 novembre pour effectuer un bilan concernant 

la vision, l'audition, le langage, le poids, la taille et la vérification des vaccinations.   

 

• Association La Cause des enfants 

L’association est intervenue : 

• en CM2, sur les violences et le harcèlement le 21-11, sur l’utilisation des écrans et le 

cyberharcèlement le 10-06  

• en CP, CE1 et CE2  sur les Droits de l’Enfant, le 27-11. 

• en CM1, sur les violences, le 30-11. 

 

• Association de la Ligue des Droits de l’Homme 

 Les classes de CE1 et CM2 ont bénéficié des interventions sur les Droits de l’Enfant les 28-05 

 et 04-06 . 

 

• Porteuse de la flamme olympique 

Les classes des CE1, CE2 et CM2 ont reçu une porteuse de flamme olympique. 

 Les CP-CM1 et CM1 la recevront prochainement. 

 

• Pompiers 

 Les CM1 et CM2 ont bénéficié d’une initiation des gestes des 1ers secours avec des pompiers 

 de Pacy-sur-Eure. 

 

j) Sorties scolaires 

 

Classes de Maternelle :  

• Déplacement au château de Ménilles le 24-11. 

• Sortie au Haras de St Aquilin de Pacy le 28-06. 

• Déplacement au château de Ménilles le 05-07 avec pique-nique. 

CP-CM1 et CE1 : 

• Déplacement au château de Ménilles le 13-10. 

CE1 et CE2 :  

• Sortie à Evreux : accrobranche à Trangis et séance de cinéma le 31-05.  

CE2 : 

• Déplacement au château de Ménilles pour du land art fin juin. 

CE1, CP-CM1 et CM1 :  

• Randonnée sur les bords de l’Eure le 05-07 matin. 

CP-CM1 et CM1 : 

• Sortie à Beaumesnil le 20-06. 

CM1 et CE2 :  

• Rencontre avec des enfants ukrainiens au château de Ménilles le 09-02. 

 



 

 

CM2 : 

• Randonnée sur Ménilles, Vaux-sur-Eure et Croisy-sur-Eure le 23-02. 

• Sortie au collège le 19-03 pour y effectuer des activités scientifiques avec un professeur de 

physique-chimie. 

• Rencontre sportive rugby le 16-05 à Evreux.  

• Sorties vélo les 14-05 et 24-05. 

• Sortie Acroforest le 05-07 (matin). 

 

 

3. Évaluation d’école 

 

Au cours de l’année, nous avons eu une évaluation d’école, par M. HÉLOIR, Inspecteur de 

l’Éducation nationale chargé de la circonscription du Neubourg, Mme CARDON, Directrice d’une 

école élémentaire, Mme MARQUER, Conseillère Pédagogique Départementale, Mme MAUFROID, 

Proviseure. 

Une présentation du rapport d’évaluation est effectuée. 

 

4. Coopérative scolaire 

 

a) Bilan financier 

 

Au 05-06-24 (dernier relevé bancaire), le solde en banque est de 5623,02 euros. 

 

b) Achats divers 

 

Régies d’avance pour les 7 classes : 1050 euros : Premiers achats :  

• Livres pour les dévoreurs de livres CM2  

• Petit matériel pour les classes 

• Aliments pour les préparations de gâteaux, de pain et de galettes des rois 

• Matériel d’art plastique 

• Livres CE1 pour la bibliothèque  

• Chocolats CM1 

• Goûters CM2 

Paiement adhésion OCCE : 320,50 euros 

Achats de grains pour les poules : 71,78 euros 

Achat des livres « livre c’est partir », cadeaux pour les élèves à Noël ou en juillet : 213.40 euros 

Achat du goûter de Noël des maternelles : 26 euros 

Sorties :  

CE1-CE2 : cinéma : 220 euros, accrobranche 660 euros 

Activité volley : 500 euros 

Reste à payer les sorties :  

• Maternelle : car (144 euros) + poney 

• CP-CM1/CM1 : car + château 

• CM2 : car (380 euros) + acroforest (240 euros) 

 

c)  Actions diverses 

 

La coopérative scolaire payée par les familles lors du 1er trimestre s’élève à 1774 euros environ. 

La vente des photographies scolaires a rapporté 976 euros. 



 

 

La vente de chocolats a rapporté 589 euros. 

L’APE a effectué une donation de 2000 euros en plus de l’achat pour un total de 2600 euros environ : 

• des robots Thimio et Blue Bot pour travailler la programmation informatique 

• de matériel de motricité 

• des tricycles pour la maternelle 

• 2 Bookinou 

L’équipe et les élèves la remercient. 

En période 4, l’école a vendu des sacs avec les dessins des élèves : elle a rapporté 386 euros. 

 

5. Exercices d’évacuation incendie 

 

Le premier exercice d’évacuation incendie du 14-09 s’est déroulé correctement. Toutes les personnes 

sont sorties, les boîtiers d’alarme ont fonctionné. 

Le 2ème exercice a été fait le 19-04. Tout s’est bien déroulé. 

Une 3ème évacuation a été effectuée le 31-05, suite au déclenchement automatique de l’alarme en 

raison de la présence de fumées en maternelle. Pas d’incendie, mais fumées suite à la confection de 

gâteaux en maternelle. Nous avons pu constater pour la 1ère fois que les détecteurs de fumées 

fonctionnaient parfaitement. 

 

6. PPMS et sécurisation scolaire 

 

PPMS 

Les 2 exercices PPMS ont été effectués cette année :  

PPMS-RM (Risques Majeurs) : le 13/10. 

PPMS-AI (Alerte Intrusion) :  23-11. 

Les systèmes d’alarme ne sont pas adaptés :  

• Pour le PPMS-RM, les coups de sifflet ne sont pas entendus par toutes les classes.  

• Le signal du PPMS-AI est la fermeture de tous les volets de l’école. Ce système n’est pas 

adapté. 

Pas de communication possible avec la maternelle dans les 2 cas. 

 

 

7. Questions enseignantes/mairie/parents d’élèves 

 

Questions des parents pour l’équipe enseignante :  
 

• Savons-nous s’il va y avoir des doubles niveaux l’année prochaine ? 

➢ Oui il y en aura. 

 

• Quand est-ce que les enfants vont recevoir le coffret pour les jeux olympiques, avec la 

pièce de 2 € ? Les enfants vont-ils avoir la pièce commémorative de 2€, accompagnée d'un 

livret pédagogique sur les Jeux Olympiques de Paris 2024 ?  

➢ Celle-ci est destinée à l’ensemble des élèves du CP au CM2.  

➢ Une semaine olympiades est organisée la dernière semaine de l’année, les livrets et 

pièces des JO seront donnés aux élèves du CP au CM2 à cette occasion. Les élèves 

absents les auront à la rentrée. 

 

• Comment agir sur le harcèlement ? Beaucoup de cas de harcèlements dans la classe de CE1 



 

 

➢ En cas de problème, les familles sont invitées à prendre contact avec l’enseignante 

et la directrice le plus rapidement possible. Nous avons un protocole à respecter 

dans les cas de suspicion de harcèlement. 

 

• Remarques pour la classe PS-MS :  

Nous trouvons dommage que la place de la maîtresse de petites/moyennes sections ne soit 

pas assurée l’année prochaine. 

 Il est bien dommage que le contrat de Mme Audugé ne soit renouvelé pour les 

 petites/moyennes sections l’année prochaine.  

 Au vu du travail accompli avec nos enfants et pour une continuité dans leurs 

 développements et épanouissements c’est une belle erreur de la laisser partir.  

➢ Mme Audugé a été nommée fin août à titre provisoire cette année, donc elle ne peut 

rester l’année prochaine. 

 

• Serait-il possible que les GS visitent la classe de CP afin de les rassurer ? 

➢ Les GS iront faire des activités en CP le 25-06 matin et visiteront l’école. 

 

• Quelle est la sortie scolaire de la classe des CM2 ? 

➢ Les CM2 sont sortis de nombreuses fois cette année : sortie collège à pied, une 

randonnée à pied, deux randonnées à vélo, une journée rugby.  

➢ Une sortie à Paris en train était prévue et préparée, mais annulée en raison du Plan 

Vigipirate. Aucun élève n’a été mis au courant afin de ne pas les décevoir si la 

sortie était annulée. 

➢ Ils seront cependant en sortie à l’Acroforest le vendredi 5-07 matin. 

 

• Les portes de l'école sont grandes ouvertes sans personne devant le midi.  

➢ Les portes sont ouvertes pour laisser entrer les élèves entre 13h20 et 13h30. 

L’enseignante de service est soit devant la porte à l’extérieur, soit au niveau de la 

porte intérieure après le SAS d’entrée. 

 
 

 

Questions de l’équipe enseignante pour la mairie :  

 

Suite au 2ème conseil d’école : 

 

• Où en est le projet d’amélioration des systèmes d’alarme PPMS ? Des devis étaient en cours 

au 2ème conseil d’école. 

➢ Devis en cours : 6000 euros TTC. 

➢ Alarmes prévues : distinctes dans les 2 bâtiments. 

 

• Quand seront installés les interphones permettant de communiquer entre les bâtiments ? 

➢ Un devis a été effectué : 3000 euros TTC. 

 

• Quand sera installé le récupérateur d’eau en maternelle ? 

➢ Il sera installé en juillet-août. 

 

• Nous remercions les agents pour les peintures refaites dans les 2 cours de récréation. 

 



 

 

• Les élèves CM2 ont vérifié plusieurs fois par semaine depuis le 2ème conseil d’école, la 

conformité des menus établis avec la mairie et les menus servis réellement. Pas de différence 

à noter. 

 

Nouvelles questions :  

 

• Quand sera réparée la ligne téléphonique de l’école ? Depuis le 01-12-23, il est impossible de 

tenir une conversation téléphonique. Les enseignantes n’ont pas à utiliser leurs téléphones 

personnels. L’achat d’un téléphone portable avait été évoqué récemment ? En aurons-nous 

un ? 

➢ L’achat d’un téléphone portable est envisagé. 

 

• Des problèmes sont soulevés par les élèves au retour de la cantine. Ce sont les enseignantes 

qui prennent du temps pour essayer de calmer les enfants à 13h20. Difficile de gérer des 

conflits quand elles ne sont pas présentes. Est-il possible qu’un responsable passe au moins 

une fois par semaine pour vérifier si tout va bien ? 

 

• Pour le spectacle de l’école avez-vous rempli un dossier SACEM afin de déclarer l’utilisation 

de musiques et chansons, ou bien est-ce à l’école de payer ? Le spectacle et la kermesse sont 

sous la responsabilité de la mairie ce jour. 

➢ Demande effectuée auprès de l’APE et comité des fêtes. 

 

• Où en est la recherche de support pour le panneau de basket en maternelle ? 

➢ Toujours en recherche car il doit être conforme au niveau sécurité.  

 

• Qui a choisi l’emplacement du portillon permettant d’accéder au potager des élémentaires ?  

➢ Cela a été vu avec l’équipe enseignante il y a plusieurs mois. 

➢ Mme Vieugué demande s’il est possible de faire une allée pour accéder au portillon. 

 

• Quand aurons-nous accès au potager ? 

➢ En septembre. 

 

• Pouvez-vous entretenir les assises des jeux en maternelle ou bien les changer car il y a un 

risque d’échardes. 

➢ Oui en juillet-août. 

 

• Le devis concernant le préau des maternelles a-t-il été effectué ? 

➢ Pas pour le moment. 

 

• Est-il possible de mettre du personnel supplémentaire en maternelle entre 13h et 13h20 afin 

que les PS soient couchés dès 13h10 ? 

➢ Non, difficile de trouver quelqu’un pour 20 min. En réflexion. 

 

• Est-ce envisagé de changer le matériel informatique ? les ordinateurs fonctionnent 

difficilement, ils ont entre 5 et 10 ans. 

➢ Oui un par an par exemple. Il y a un budget bloqué pour ces achats. 

 

• Un changement de mobilier scolaire est-il envisagé en CE1 et CM1 ? Mobilier ancien dans 

ces classes. 



 

 

➢ A voir dans les prochains budgets. 

 

• Des numéros d’identification des salles vont être installés. 

 

Questions/Remarques des parents pour la mairie :  

 

Garderie 

 

• Pas concernée cette année mais très satisfaite avant. 

 

• Mes enfants ne sont pas à la garderie mais le personnel à l'air très gentil. 

 

• Les personnes de la garderie (Laurence et Davy) sont adorables et adorées de mes enfants . 
 

Cantine 
 

• Où est le laitage qui doit remplacer le fromage ? 

➢ Il y en a à chaque fois. 

 

• Les menus végétariens au prix des repas ... 4.10€ un repas au lycée et les adolescents 

mangent bien plus et mieux ! 

➢ En terme de quantité de repas préparés au lycée, ce n’est pas comparable.  

 

• Le nouveau système de la cantine n'est pas le plus judicieux. Mon enfant n’y est donc plus 

inscrit. 

➢ Mêmes conditions d’inscription prévues pour la rentrée prochaine.  

 

• Des menus végétariens sont-ils prévus pour chaque jour ? 

➢ Non, un par semaine. Un menu « sans viande » est possible à l’année. 

 

•  Le prix trop cher. La qualité pas top. 

 

• Beaucoup de retours négatifs, des enfants qui ne mangent pas du tout.  

 

• Toujours les mêmes repas, pas très bons et beaucoup trop chers.  

 

• A quand les repas faits sur place avec des produits locaux ?! Ce serait bien s'il y avait 

plusieurs paliers de tarifs, et non pas 1€ ou tarif plein. 

➢ Le quotient familial passe à 1000 euros. Davantage de familles paieront les repas         

1 euro. 

 

• Quand ils lisent le menu du jour les enfants sont impatients mais rentrent tous les jours très 

déçus. Froid, pas cuit, immangeable etc...  De plus il arrive souvent que les menus ne 

soient pas du tout équilibrés (aucun légume, ni fruit pendant le repas ou le contraire...) .  

➢ Du personnel municipal a déjà mangé à la cantine, il n’y a pas eu de souci. Les 

repas étaient chauds.  

 

• Prix de la cantine trop élevé par rapport à la prestation. 

 



 

 

• Serait-il possible de mettre de l'eau sur la table de tous les enfants en élémentaire svp ? 

Mon enfant me rapporte ne pas boire à sa soif et que sa demande lui est parfois refusée.  

➢ Les enfants peuvent se servir à boire. 

 

• Les enfants repartent régulièrement le ventre vide. Quel serait le prix du repas si la cuisine 

était de nouveau faite sur place ? 

➢ 6.50 euros. 

 

• Le contrat va-t-il être renouvelé à la rentrée ?  

➢ Non. Nouvelle société de livraison de repas à la rentrée : celle-ci vient d’Evreux. 

Prix 4,52 euros. 

 

• Goût des plats très industriel… menus pas top 

 

 

Sécurité 

 
• On peut peut-être arrêter de couper le parking en deux pour rien vu le peu de place dispo. 

Le deuxième parking inaccessible. Rend les alentours de l'école encore plus dangereux 

qu'avant. 

➢ Parking inaccessible en raison du plan Vigipirate. 

 

• Les gendarmes ne sont jamais présents à la sortie ou à l’entrée de l’école.  

➢ Certaines circonstances font qu’ils sont moins disponibles. 

 

• Vitesse non respectée par certains, double sens dangereux. Même parfois sens interdit non 

respecté. Manque de surveillance. 

 

• Si on parle des stationnements, c’est toujours pareil. Les voitures sont garées n’importe où 

et toujours de la vitesse. 

 

 

Projet de M le Maire : désaffectation de 2 classes de l’école pour la prochaine rentrée scolaire : 

• Une classe actuellement utilisée comme bibliothèque. 

• La classe qui sert actuellement de réfectoire. (salle de réunion) 

L’école privée de football pourrait être installée dans l’actuelle salle de réunion en maternelle, avec une entrée 

indépendante, ou bien dans les locaux du périscolaire. 

 

 
 

 

Secrétaires de séance 

(un enseignant et un parent ) 

Mme Audugé et Mme Pereira

Présidente du Conseil d’école 

Présidente du Conseil d’école 

Mélanie Peyrisse  

 


